

Ya no basta ni con la cabeza del Honorable

MARCO SCHWARTZ

PÚBLICO, 01 Oct 2009

Asfixiado por las evidencias del caso Gürtel, el PP intentará seguramente circunscribir el escándalo a la Comunidad Valenciana y salir del apuro mediante una o dos inmolaciones políticas. Pero ya es demasiado tarde para esa maniobra. Las investigaciones de la Brigada de Blanqueo de la Policía confirman que la trama de corrupción operaba también en la Comunidad de Madrid y mantenía conexiones con Luis Bárcenas, hasta hace poco tesorero nacional del partido en el mandato de Mariano Rajoy. En otras palabras, que no estamos sólo ante un lío regional valenciano, sino ante un entramado mayúsculo de financiación ilegal del PP, del que debe dar cuentas el propio presidente nacional del partido.

La investigación policial avala las informaciones exclusivas de Público acerca de Fundescam, una oscura fundación del PP madrileño que financió las campañas electorales que llevaron a Esperanza Aguirre a la presidencia de la comunidad. Fundescam sufragó actos políticos de los conservadores madrileños mediante un sistema de facturaciones falsas y con aportaciones económicas de empresas que después recibieron multimillonarios contratos de la Administración. Es decir, que Aguirre, además de contar con la ayuda de dos tráfugas, logró la presidencia de Madrid por vías financieras presuntamente irregulares. Mientras Rajoy no explique con claridad todo este pestilente muladar de las cuentas de su partido, carecerá de cualquier autoridad para impartir lecciones sobre cómo manejar las finanzas públicas en beneficio de todos los ciudadanos. Ya no bastan con las cabezas de Ricardo Costa o del mismísimo Molt Honorable Camps.